

Pont-Scorff

Des œuvres de Pierre de Grauw et de ses Amis exposées



De gauche à droite : une œuvre de Pierre de Grauw réalisée au crayon gras. Une lithographie de Sonia Delaunay.

Pierre de Grauw a fait don d'une partie de son œuvre à la commune de Pont-Scorff. La Ville a créé un espace culturel afin de la présenter au public.

Trente-six œuvres de l'artiste, sculptures, dessins et peintures, accompagnées de textes à dimension philosophique et commentées à la demande, sont exposées jusqu'au 12 novembre, à l'espace Pierre-de-Grauw, place de la Maison-des-Princes.

Au 2^e étage du bâtiment, une col-

lection d'œuvres des Amis de Pierre de Grauw est aussi présentée : des dessins et gravures réalisés entre les années 1950 à 1990 sont à découvrir.

Juillet et août, du mardi au samedi, de 10 h 30 à 12 h 30, de 14 h 30 à 18 h 30. **Dimanche**, de 14 h 30 à 18 h 30. **De septembre à juin**, du mardi au dimanche, de 14 h 30 à 18 h 30. Entrée libre.

><

_LTL11